
 
Berichtsantrag  
der Abg. Habermann, Gnadl, Hofmeyer, Merz und  
Dr. Reuter (SPD) und Fraktion 
betreffend Ganztagsschulentwicklung in Hessen 
 
 
 
Die Landesregierung wird ersucht, im Kulturpolitischen Ausschuss über 
folgenden Gegenstand zu berichten: 
 
1. Wie werden die für das Schuljahr 2010/2011 vorgesehenen Stellen 

auf die Schulträger verteilt (bitte Angabe der Anzahl der Stellen pro 
Schulträger)? 

 
2. Ist vorgesehen, die Ganztagsschulrichtlinie zum Schuljahr 2010/2011 

zu verändern? 
 
3. Wann wird der Entwurf einer neuen Ganztagsschulrichtlinie vorlie-

gen? 
 
4. Wer ist  an der Erarbeitung der neuen Ganztagsschulrichtlinie betei-

ligt? 
 
5. Welche Veränderungen sind im Hinblick  
 a) auf die bestehenden Modelle ganztägig arbeitender Schulen,  
 b) auf den Umfang der Landesförderung geplant? 
 
6. Beabsichtigt die Landesregierung, für die Schuljahre 2011 ff. ein 

mehrjähriges Ganztagsschulprogramm vorzulegen? 
 
7. Soll weiterhin die Einrichtung einer Pädagogischen Mittagsbetreuung 

als erste Stufe der Ganztagsentwicklung Voraussetzung für die Auf-
nahme einer Schule in das Ganztagsprogramm bleiben? 

 
8. Wie will die Landesregierung ihr politisches Ziel erreichen, Schulen 

die Option für einen gebundenen Ganztagsbetrieb zu geben? 
 
Wiesbaden, 15. Dezember 2009 

Der Fraktionsvorsitzende: 
Schäfer-Gümbel 
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 15. 12. 2009 
Dem 

Kulturpolitischen Ausschuss 
überwiesen 

18. Wahlperiode 
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